

# Goblog

## Kapolsek Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Melaksanakan Kegiatan Anjangsana ke Warga Desa Tanjungsari

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Nov 7, 2024 - 11:49



*Kapolsek Curugkembar Melaksanakan Kegiatan Anjangsana ke Warga Desa Tanjungsari*

Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, BRIPKA Wahyu Hidayat, melaksanakan kegiatan anjangsana (Door To Door System/DDS) kepada warga masyarakat di Kampung Puncak Manis, Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat serta untuk menyampaikan pesan-pesan terkait keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Wahyu Hidayat menyampaikan beberapa hal penting yang perlu diwaspadai oleh masyarakat di Desa Tanjungsari, di antaranya:

1. **Antisipasi Paham Radikal**  
Warga diingatkan untuk lebih waspada terhadap potensi penyebaran paham radikal yang dapat merusak keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).
2. **Waspada Terhadap Human Trafficking dan TPPO**  
Bhabinkamtibmas mengimbau agar masyarakat selalu waspada terhadap praktik perdagangan orang (human trafficking) dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), yang dapat merugikan korban, terutama di wilayah Desa Tanjungsari.
3. **Menjaga Kondusivitas Menjelang Pilkada 2024**  
Dalam rangka Pilkada 2024, BRIPKA Wahyu Hidayat mengingatkan agar masyarakat tetap menjaga persatuan dan kesatuan serta menghormati perbedaan pilihan yang ada di tengah masyarakat.
4. **Hati-hati Terhadap Berita Hoax**  
Masyarakat juga dihimbau untuk lebih bijak dalam menyikapi informasi yang beredar di media sosial. BRIPKA Wahyu Hidayat mengingatkan agar tidak mudah percaya pada berita yang belum jelas kebenarannya (hoax), karena dapat menimbulkan keresahan dan kekacauan di masyarakat.

Kegiatan anjangsana ini berjalan dengan lancar dan mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Warga Desa Tanjungsari berharap agar kegiatan serupa dapat dilaksanakan secara rutin, guna meningkatkan kesadaran dan kepedulian terhadap keamanan serta ketertiban di lingkungan mereka.